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  St Rémy, le 02 juillet 2024 

 
 

 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR DE L’AVENIR                                                                     

DU 21 JUIN 2024 

 

- La réunion s’est ouverte à 19 H 30 en présence des membres du Comité Directeur : Patrick DELPUECH, 

André MARGOT, Bruno LONCKE, Yves BOSCHAT, Bruno DE ARAUJO, Alexandre OLESSINA, 

Catherine FOUACHE. Lena ROQUES est présente en tant que membre invité. 

 

ORDRE DE JOUR 

 

1) Informations générales 

2) Approbation du PV de la réunion du 09 février 2024 

3) Situation des effectifs 

4) Situation financière 

5) Bilan des travaux 

6) Les activités sportives 

7) Préparation de l’assemblée générale et la saison 2024 - 2025 

8) Tour des permanences 

9) Tour de table 

 

INFORMATIONS GENERALES  

 

Le Vice-Président André Margot partage plusieurs informations générales :  

 

Le nombre de tireurs Yvelinois continue d’augmenter. Cependant, nous restons vigilants, surtout 

quant au nombre de jeunes tireurs et à leurs différentes catégories d’âge. 

 

 

APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 09 FEVRIER 

 

Vote : Le compte rendu de la précédente réunion du comité directeur est voté et accepté à 

l’unanimité. 

            

 

SITUATION DES EFFECTIFS : (cf. tableau remis par C. Fouache) 

 

Catherine tient à jour le fichier Adhérents 2023-2024, comme convenu lors de notre dernière 

réunion. Le fichier est systématiquement communiqué par mail, mais est aussi tenu à jour sur le PC 

dans le bureau. 

 

SITUATION FINANCIERE 
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Yves fait le point sur les finances. À l'état actuel, nous avons un solde au 21/06/2024 de 3.486 €. 

Yves nous présente également le tableau pour l’exercice 2024-2025. Yves estime un solde 

prévisionnel au 31/08/2025 de 3.353 €. 

 

 BILAN DES TRAVAUX 

 

Comme convenu pendant l’assemblée générale et la réunion précédente, plusieurs achats et travaux 

sont prévus cette année. 

 

Patrick a piloté les travaux de maintenance cette saison, avec une journée collective le 30 mars. 

Plusieurs volontaires sont venues aider à entretenir le stand, les extérieurs et les intérieurs. Patrick 

nous présente l’avancement des différents sujets listés lors de nos dernières réunions. 

 

Cette séance est à réitérer deux fois par saison. La prochaine séance est programmée pour le 27 

octobre. La liste des travaux à réaliser est affichée dans le bureau, ainsi qu’une invitation aux 

membres du club. 

 

ACTIVITES SPORTIVES 

 

CHALLENGE INTERNE 

 

Nous sommes maintenant à quelques tirs de la fin de notre challenge interne. Nous avons eu 

18 participants en pistolet et 24 en carabine. Les trois meilleurs de chaque discipline 

recevront un trophée, qui sera remis lors de l'assemblée générale. 

 

CHAMPIONNAT DE FRANCE 10M 

 

Deux membres ont participé au championnat de France, Laetitia et Alexandre. 

 

CHAMPIONNATS 25/50M 

 

Plusieurs membres ont tirés dans ces discipline avec une participation en pistolet standard, et 

en match Anglais (60 balles couché) 

 

 

CHAMPIONNATS ARMES ANCIENNES 

 

Cette année le club n’a pas participé dans cette disciple. 

 

 

CHAMPIONNAT TIR AUX ARMES REGLEMENTAIRES 

 

Pour la première fois, notre club a pu faire participer 6 tireurs au championnat 

départemental. Dans la discipline du pistolet vitesse militaire, 4 tireurs se sont classés : Léna 

6ème, Bruno 13ème, Patrick 10ème et Alexandre 14ème. L'équipe de L'AVENIR se classe 

3ème. 

En carabine .22LR semi-automatique, Léna se classe 2ème, Bruno 4ème, Lætitia 7ème et 

Jean-Louis 11ème. L'équipe de L'AVENIR se classe 1ère. 

Bruno et Léna ont participé au championnat régional. 

Les diplômes seront remis aux présidents des clubs lors de l'Assemblée Générale du CDTY. 

 

ECOLE DE TIR : BILAN ET PERSPECTIVES 
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Cinq jeunes ont participé au critérium départemental sur un effectif de 9 inscrits. 

 

Organisations de l’école de tir en 2024 – 2025.  

 

Bruno, Léna et André se réuniront, avant le 07 juillet, afin de rédiger la feuille      

d’inscription/Règlement de l’EdT 2024-2025 et définir la date de début de l’EdT. 

 

Une réunion aura lieu, un samedi, à la rentrée, avec les nouveaux et leurs parents pour les 

sensibiliser, avant inscription définitive, sur l’engagement de participer aux matchs et 

concours externes.  

 

Rappel : la défection d’une benjamine n’a pas permis à L’AVENIR de participer au 

championnat par équipes EdT 2023-2024  

 

 

PREPARATION DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 15/09/2024 

 

Le coût des licences de la fédération sera augmenté de 2 € pour la saison 2024-2025. Le comité 

décide, compte tenu de notre volonté d’entretenir et de faire vivre le club, d’augmenter également la 

part club de 2 €. Cela représente une augmentation totale de 4 € par rapport aux cotisations de la 

saison 2023-2024. 

Les autres tarifs, tels que le droit de tir, ainsi que les prix des plombs et des cartons, resteront 

inchangés. 

Le comité note également une évolution des conditions d’accueil des nouveaux adhérents. Un 

système de parrainage des adultes sera mis en place. Le club exigera également la pratique du tir à 10 

mètres, à air comprimé, avant de participer aux disciplines "poudreuses". 

Les initiations bénéficieront désormais d’un cadre bien plus clair. Un futur adhérent pourra 

demander une seule séance d’une heure, sur rendez-vous avec le formateur. Cette séance sera 

facturée 20 €, déductibles de l'adhésion si le participant décide de s'inscrire au club. 

 

TOUR DE PERMANENCES 

 

Vous trouverez la liste des permanences, et dates importantes) ci-dessous : 

 

21 juin - Comité Directeur 

23 juin - Bruno 

30 juin - Patrick 

07 juillet - André 

14 juillet - Alexandre 

21 juillet - Yves 

28 juillet - Catherine 

01 septembre - Yves 

08 septembre – Bruno  

22 septembre - Catherine 

 

 

TOUR DE TABLE 

 

Plusieurs dates et évènements sont connus à ce jour : 

 

• Barbecue le samedi 29 juin 
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• Forum des Associations : le dimanche 08 septembre de 10 à 18 H - participants : Patrick, 

Bruno/Léna.  

• Assemblée générale le dimanche 15 septembre 

• Réunion avec les parents le 14/09 avant démarrage de l’Ecole de Tir, le 18 septembre 

• Prochain Comité Directeur le vendredi 20 septembre 

• Assemblée générale du CDTY le dimanche 22 septembre : Patrick (et André, es qualité de 

Président d’honneur du CDTY) 

 

Plusieurs membres du comité ont travaillé sur le règlement intérieur. Après révision, le comité a 

validé le nouveau règlement. Ce dernier entrera en vigueur à partir de la saison 2024-2025. Le 

nouveau règlement sera affiché au stand et remplacera l’ancien règlement. 

 

La date de la prochaine réunion du Comité Directeur, comme noté ci-dessus, est fixée pour le 20 septembre 

2024  

 

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 22h30 heures. 

                                          

X 

XX 

X 


